



クロスパン・フォト・レター

令和2年7月20日
第1号
長野県伊那北高等学校

「クロスパン・フォト・レター」は、伊那北高校の日常の様子を写真でお伝えすることで、本校の教育活動の一端を紹介し、進学を考える上での参考にさせていただければと、平成21年度から月1回程度のペースで発行しています。

令和2年度 生徒総会



伊那北高校生徒会長
唐澤 君

昼休みに放送で行われた
生徒総会



令和2年度の生徒総会は、新型コロナウイルス対策のため昼休み中に放送で行いました。生徒総会を放送で行うのは初めての試みだったため、生徒会役員は時間をかけ、丁寧に準備を進めてきました。各クラスの代議委員が意見や採決の人数をまとめ、『LINE』を使い報告する形で、すべての議事を行いました。

こんにちは先生



2日間で36名の先生にインタビューを行いました。

6月29日(月)と7月9日(木)に1学年が「こんにちは先生」を行いました。こんにちは先生とは、1学年の総合的な探求の時間の授業において、身近な教員に対して、学生時代や仕事のことを聞くことで、学問分野の興味関心を広げ、進路選択について考える機会を持つ為に行われています。

信大 Web 相談会



7月9・10日（木・金）の放課後において、3年生が信州大学のアドミッションセンター員の方とオンラインで進路相談を行いました。相談会に参加した生徒は、学部や受験について質問をし、「オープンキャンパスに行けないが相談会があり、不安が少し解消された」や「進路についてより明確になった」などと感想を教えてくださいました。

3年小論文講演会



- 上) タブレット端末に向かって、
講演を行っている埋橋校長
右) 講演会での教室の様子



7月16日（木）LHRで3年生に向けて、国語の教員でもある埋橋校長による小論文講演会が行われました。今年度は新型コロナウイルス感染症予防のため、学年全体で集まって行うのではなく、各HR教室でパソコンとプロジェクターを使って行いました。生徒からの質問もHRのパソコンに向かって話しました。講演会の最後に、某予備校のフレーズを引用して、「第1志望はゆずれない。頑張りましょう！」という力強いメッセージで締めさせていただきました。

伊那北高校のHP（ホームページ）
<http://www.nagano-c.ed.jp/ina/>

学校に対するご意見・ご要望は上記のHP内メールまたはTel.0265-72-2221(代表) 教頭 山岡までお願いします。